

Hoy, en una pregunta al ministro de Economía, Comercio y Empresa en la sesión de control al Gobierno

## **Arenales Serrano: “No más mentiras, no más patrañas, dejen a Feijóo trabajar por España”**

- La portavoz de Empresa critica al ministro Carlos Cuerpo su incapacidad de gestión en la ejecución de 18.000 millones de euros de los fondos Next Generation
- La senadora por Valladolid pregunta: “¿Sabe la sangría de paro que ha habido el pasado agosto, y que ustedes no crean empleo, sino que lo trocean?”

**24 de septiembre de 2024.-**

- La portavoz de Empresa del Grupo Parlamentario Popular, **Arenales Serrano**, critica al ministro Carlos Cuerpo su incapacidad para ejecutar más de 18.000 millones de euros de los fondos Next Generation, “cuando las comunidades autónomas están exigiendo una mayor cogobernanza y acceso directo a estos recursos”. “No más mentiras, no más patrañas, dejen a Feijóo trabajar por España”, exclama.
- La dirigente popular se dirige así al ministro de Economía, Comercio y Empresa en una pregunta oral en la sesión del control al Gobierno que se celebra esta tarde en el Senado al que advierte que “el que valora más sus privilegios que sus principios, pronto perderá unos y otros”, señala parafraseando a Eisenhower.
- La senadora por Valladolid dice no cuestionar la vocación de servicio público del ministro y de “que es un demócrata, aunque después de lo que ha sucedido con Venezuela, tenemos serias dudas sobre ello”, remacha.
- Señala en tono irónico “estar convencida de que no son racistas en cuanto al color de las presidencias de las autonomías y se nos hace muy extraño entender por qué se quedan sin ejecutar 18.000 millones de euros, cuando las CC.AA. sí le están pidiendo esos recursos y lo pueden gestionar”.

- “Todo esto es hoy aún más preocupante después de conocer más detalles sobre el cupo separatista y la ausencia de Presupuestos Generales, porque quienes lo van a sufrir son los españoles, sobre todo, los más vulnerables”, lamenta.
- Al respecto, señala como “absolutamente inédito” que el ministro de Economía, Comercio y Empresa justifique la falta de ejecución de los fondos europeos y le recomienda que lea el informe de la Intervención General del Estado, el de las intervenciones delegadas, el de la Abogacía del Estado, los de la Airef, y los del Tribunal de Cuentas –tanto nacional como el europeo— “que le están poniendo muchos reparos a su lentitud, su burocracia, y también a su opacidad”.

### LA INACCIÓN DEL GOBIERNO Y SANGRÍA DE PARO

- La senadora por Valladolid afea al ministro de Economía que los “miles de millones de euros de fondos europeos que no han llegado deberían haberse destinado a para fortalecer el sistema productivo y generar empleo”.
- Explica que “hoy venía en el tren -una vez más, con retraso-, y he visto la *marketiniana* campaña que pide a los españoles ser inteligentes y viajar en transporte público, preguntándoles directamente si *lo pillan*”.
- La portavoz de Empresa del PP se dirige con dureza a Cuerpo, “¿sabe la sangría de paro que ha habido el pasado agosto: 260 parados cada hora; sabe que ustedes nunca reconocen que hay más población y, por tanto, más gente que demanda empleo, y que ustedes no crean empleo, sino que lo trocean?, ¿lo pillas?”, ironiza utilizando el eslogan de la campaña socialista.
- Antes de concluir, Arenales Serrano solicita al ministro que “hagan caso a Eisenhower” y sean conscientes de que los viajes “de sus compañeros socialistas a Venezuela, en un viaje absolutamente miserable; a China, preocupante; y a Suiza, baldío”, son el reflejo del Gobierno de Sánchez.
- Ante esto, exige al ministro que “convoquen elecciones ya y dejen que los españoles elijan a los que quieran trabajar por España”, concluye.